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Aiom: "Ecco le conseguenze a Trieste delle nuove alleanze fra i big dello shipping"

Gli spedizionieri giuliani: "Gemini non scalerà più Trieste con i servizi principali,

ma con un servizio feeder, e concentrerà le operazioni su Koper e Rijeka. I

trasbordi potranno essere rimpiazzati dai maggiori apporti di traffico da parte

di Msc" Trieste - Quali saranno le conseguenze del riposizionamento dei big

dello shipping mondiale sullo scacchiere delle alleanze globali del trasporto

container via mare? L'alleanza 2M fra Maersk e Msc scade a gennaio 2025 e

non verrà rinnovata . I due mega gruppi separano le loro strade. Msc, che nel

frattempo è diventata il più grande vettore marittimo mondiale di container, ha

dichiarato che intende procedere da sola. Un progetto enorme, ma

tecnicamente alla portata di questo grande armatore che possiede sia le idee

che la lungimiranza e la flessibilità di manovra imprenditoriale e operativa per

perseguirlo. Maersk ha invece annunciato un'alleanza consortile con Hapag

Lloyd (60/40), il Consorzio Gemini, di fatto anticipando la fine o comunque il

ridimensionamento della terza alleanza, The Alliance, a cui Hapag stessa

partecipava con la giapponese One e la taiwanese Yang Ming . Rimane per

ora invariato l'assetto della seconda alleanza, Ocean Alliance, dove operano

Cosco, Cma-Cgm ed Evergreen . Quest'ultima alleanza, peraltro, trova le società partner tutte legate per un verso o

per l'altro ai cinesi Cma-Cgm per legami finanziari, Evergreen per aspetti (geo)politici A tentare un'analisi relativa

all'Alto Adriatico è Aiom (Agenzia imprenditoriale operatori marittimi), cui fanno capo le principali case di spedizione

operanti nei porti di Trieste, Monfalcone e Porto Nogaro. "Gemini ha già informato che non scalerà più Trieste con i

servizi principali (e quindi con il vitale servizio Far East), bensì con un servizio feeder, mentre concentrerà le

operazioni sui porti di Koper e Rijeka, presumibilmente concentrando su quest'ultimo anche parte degli storici

trasbordi che ruotavano via Trieste Tmt da quindici anni e servivano i porti adriatici di Venezia, Ravenna e Ancona ai

quali ora si dovrà aggiungere proprio Trieste. Dal punto di vista del transit time e del nolo si ritiene che non ci siano

impatti significativi e quindi i caricatori non dovrebbero subire conseguenze. Anzi, per paradosso, se le oceaniche

toccheranno prima Rijeka e poi Koper, il t/t Far East/Trieste potrebbe beneficare di un giorno o forse due in meno e

addirittura di un t/t inferiore a quella che sarà la sua principale concorrente, ovvero Msc". Secondo Aiom, quindi, "

Trieste perderà un significativo numero di movimenti di trasbordo che sperabilmente potranno essere rimpiazzati dai

maggiori apporti di traffico import/export da parte di Msc, che è il soggetto maggiormente interessato al suo sviluppo

anche per la fitta rete intermodale su ferro avviata e sviluppata da tempo". Aiom conclude così: "Per gli altri vettori

che hanno un impatto attuale in volumi decisamente inferiore su Trieste, ci riserviamo di approfondire in tempi

successivi, anche considerando

Ship Mag

Trieste

https://www.shipmag.it/aiom-ecco-le-conseguenze-a-trieste-delle-nuove-alleanze-fra-i-big-dello-shipping/
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le profonde incertezze determinate dalla crisi del Mar Rosso in corso e dalle estreme difficoltà della soluzione o

almeno stabilizzazione del conflitto in Israele, causa principale, ma non unica (la guerra civile "dimenticata" nello

Yemen e altri teatri di instabilità), della sicurezza del transito in questo strategico braccio di mare, porta di accesso al

Canale di Suez".

Ship Mag

Trieste
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Riempimenti ed espansioni, ecco il nuovo Prp di Bucci per Genova

In attesa della versione dell'Adsp, il sindaco e commissario riporta in auge

l'espansione di Pra' e disegna il riempimento di Sampierdarena Mentre si

attende l'annunciata presentazione da parte dell'Autorità di sistema portuale di

Genova del nuovo Piano regolatore portuale del primo porto italiano, da tempo

in gestazione, SHIPPING ITALY è in grado di mostrare alcune porzioni del

disegno pensato dal sindaco e commissario straordinario Marco Bucci.

Quanto presentato alcune settimane fa a diversi stakeholder (fra cui il patron di

Msc Gianluigi Aponte) non era, come si pensava e come sarebbe stato logico

dati luogo, la sede dell'Autorità portuale, e ospite, il commissario della

medesima Paolo Piacenza, una bozza del lavoro dell'ente portuale. Bensì il

piano parallelo, portato avanti nei mesi scorsi da Bucci e dalla sua struttura

commissariale. Al netto del fatto che, perlomeno per la foto di levante, il lavoro

è stato fatto su una mappa datata (la zona della Fiera non contiene le

modifiche già apportate dal progetto Waterfront di Levante), si nota subito

come la visione di Bucci al 2030 veda già completata anche la Fase B della

nuova Diga Foranea, ad oggi ancora non finanziata né appaltata. Nessuna

espansione a mare del settore delle riparazioni navali, che dovrebbero 'perdere' il bacino n.5, tombato. E ciò in

previsione della realizzazione di un nuovo bacino di 250 metri di lunghezza da realizzarsi ad ovest dello stabilimento

di Fincantieri di Sestri Ponente, dove oggi si trova il Porto Petroli che, come vedremo, verrebbe spostato. Per

Sampierdarena l'idea è quella nota del porto in linea, con il tombamento delle calate Giaccone, Concenter e Inglese (

come chiesto recentemente dal gruppo Spinelli - Hapag Lloyd), i cui futuri piazzali verrebbero allineati e allungati.

Stessa sorte per le calate Bengasi e Tripoli, mentre a mare di Ponte Ronco sorgerebbe un nuovo terminal ro-ro e

multipurpose a compensare la riduzione degli accosti. A rompere la linearità, il mantenimento delle Calate Mogadiscio

e Massaua, forse in relazione alla previsione dello spostamento dei depositi chimici a Ponte Somali (in realtà non

disegnati). Confermata, invece, a ponente l'ipotesi, anticipata da queste colonne (e che successivamente sembrava

invero esser stata accantonata) dell'ampliamento del porto di Pra', con un'espansione a mare circa doppia rispetto a

quella prevista dal Prp vigente e la realizzazione di una nuova diga, destinata come detto a ospitare quantomeno il

Porto Petroli traslocato da Multedo. A quanto risulta a SHIPPING ITALY, Bucci avrebbe intenzione di presentare a

giorni ai consiglieri comunali il disegno (che contempla tutto il territorio urbano, non solo quello portuale), per poi

portarlo, in plastico, al Mipim di Cannes a metà mese, appuntamento topico a livello europeo nel settore del real

estate. Meno chiaro il rapporto del piano col lavoro dell'Adsp. Le ipotesi in campo hanno sicuramente alcuni forti

sostenitori: Spinelli, come detto, e Msc, aspirante gestore dell'aeroporto che vedrebbe il raddoppio a mare, ma anche

Autostrade

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/03/03/riempimenti-ed-espansioni-ecco-il-nuovo-prp-di-bucci-per-genova/
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per l'Italia, che proprio lunedì chiarirà come, per evitare il ribaltamento sulla tariffa autostradale nazionale di 800-900

milioni di euro di extracosti per la realizzazione del tunnel subportuale, occorrerà che il nuovo Prp preveda riempimenti

per contenere tutti i 2,5 milioni di metri cubi di smarino dell'opera. Nondimeno i mal di pancia, come intuibile dai

messaggi sottotesto al recente incontro in occasione di un convegno sulle riparazioni navali, non mancano, a partire

proprio dal mondo industriale (messo a parte subito dopo Aponte), refrattario a una rottura dell'area delle riparazioni.

E pure il tombamento pressoché totale e, soprattutto, contestuale delle calate di Sampierdarena lascia perplessi, in

Adsp, parrebbe, ma anche a Roma. "I riempimenti ci saranno in tante zone del porto" ha detto a SHIPPING ITALY il

viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Edoardo Rixi negando la possibilità che il costo del tunnel possa

raggiungere il 1,6 miliardi di euro che Aspi avrebbe prospettato in scarsità di possibilità conferimenti in porto, "ma

senza sacrifici di operatività. Aspi deve soprattutto accordarsi con Webuild (appaltatore della diga, ndr ) per sfruttare i

cassoni di quest'opera come destinazione dello smarino. In generale occorre il massimo coordinamento fra

movimenti di materiali di costruzione di risulta, per ottimizzare i costi delle opere e ridurre gli intasamenti logistici.

Quanto al disegno di Bucci, vedremo: è l'Autorità portuale a redigere il piano regolatore". Resta che la fermezza sui

riempimenti di Sampierdarena da centellinare, ancora vantata meno di tre mesi fa da Adsp con il congelamento di

quello pur previsto (in ambito tunnel) di Bengasi, parrebbe già esser venuta meno, con Palazzo San Giorgio

ritrovatosi nella non comoda posizione di camera di compensazione fra un Bucci debordante (oltre persino le

aspettative di quelli che finora sono sempre stati i suoi referenti politici), un Ministero in attesa e bisognoso tuttavia di

risolvere la grana del tunnel, operatori più o meno in allerta. E con l'incognita di una città e dei suoi corpi sociali fino

ad oggi tenuti all'oscuro di questo disegno. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Lungomare Nord 2.0, ecco il nuovo accordo. Oggi via libera in giunta. Lo schema rivisto e
corretto per l'ultimo tassello dell'uscita dal porto di Ancona

Intervento da 52,8 milioni per la rettifica dei binari dell'Adriatica e la scogliera di

Martina Marinangeli Lunedì 4 Marzo 2024, 02:40 2 Minuti di Lettura ANCONA

Eppur si muove. Si erano quasi perse le speranze di veder realizzato l'ormai

tristemente noto lungomare Nord , ultimo tassello che va a comporre quel

faraonico puzzle chiamato Uscita Nord dal porto di Ancona. Se i lavori per il

raddoppio della variante alla Statale 16 procedono a tappe forzate e il cantiere

per l' Ultimo miglio è finalmente stato affidato (dopo 40 anni di attesa), lo

sventurato lungomare è impantanato da quasi 5 anni nella commissione

ministeriale che deve esprimersi sulla Valutazione di impatto ambientale. Ma

ora almeno un punto fermo almeno è stato messo, con la concertazione

dell'assessorato alle Infrastrutture che ha riavviato la concertazione tra gli enti

coinvolti. La delibera E oggi l'assessore Francesco Baldelli porterà in giunta lo

schema di accordo di programma per la realizzazione dell'intervento, che nel

frattempo ha richiesto degli aggiustamenti visto il dilatarsi dei tempi. Correttivi

più che altro di natura tecnica che sono già stati concordati tra i soggetti

coinvolti nel progetto - Rfi, Autorità di sistema portuale, Regione e Comune di

Ancona - nel tavolo del 21 febbraio scorso. Una volta arrivato il via libera di Palazzo Raffaello, il documento verrà

sottoscritto entro la prossima settimana dagli altri tre attori in campo. Espletati questi passaggi, Rfi invierà al

Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza energetica le (ennesime) integrazioni progettuali richieste e, facendo tutti i

dovuti scongiuri, potrà chiudersi la Valutazione di impatto ambientale dei record. La scheda tecnica Burocrazia

permettendo, l'intervento da 52,8 milioni di euro (cifra lievitata nel tempo) prevede la realizzazione di una scogliera di

protezione della ferroviaria Adriatica, con interramento, rettifica dei binari, velocizzazione a 200 km/h della linea e

realizzazione di un lungomare cittadino con tanto di parco. Un cantiere complesso da suddividere in due fasi: la prima

per la realizzazione della scogliera di protezione per la linea Adriatica, con un costo di 24.850.000 euro - finanziati per

21.350.000 euro da Rfi e per 3,5 milioni dalla Regione - e la rettifica e velocizzazione della linea per 18 milioni di euro

(messi da Rfi). La seconda fase si articola invece su due livelli. In primis, l'interramento con gli escavi dei fondali

marini da 10 milioni di euro finanziati dall'Autorità portuale, a cui si aggiunge l'infrastruttura leggera con percorsi

ciclopedonali a carico del Comune di Ancona. Gli step Un'opera molto articolata, è vero, ma era il lontano ottobre

2017 quando Ministero delle Infrastrutture, Rfi, Regione, Autorità portuale e Comune di Ancona siglavano l'accordo di

programma. Sette anni sono decisamente troppi per non vedere neanche la canonica prima pietra. Con il lungomare

Nord, il binomio micidiale infrastrutture&burocrazia è andato oltre il concetto di incompiuta. Ma con il passaggio di

oggi in giunta si mette almeno un punto

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/marche/lungomare_nord_2_0_ecco_nuovo_accordo_oggi_via_libera_giunta_ancona_porto-7972076.html
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fermo. Eppur si muove. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porti, autorizzate 37 nuove assunzioni a Compagnia portuale Civitavecchia

Musolino: "I dati di traffico del 2023 confermano come il porto di Civitavecchia

stia godendo di un buono stato di salute grazie a segni positivi nel comparto

delle crociere, nel ro/ro pax e nell'automotive" Il Ministero delle Infrastrutture e

l'Adsp (Autorità di sistema portuale) hanno autorizzato 37 nuove assunzioni

alla Compagnia portuale Civitavecchia. "I  dati  di traff ico del 2023 che

confermano - dichiara il presidente dell'Adsp Mtcs Pino Musolino - come il

porto di Civitavecchia stia godendo di un buono stato di salute grazie a segni

positivi nel comparto delle crociere, nel ro/ro pax e nell'automotive, sono

ulteriormente certificati dall'autorizzazione che è stata concessa alla

Compagnia Portuale di Civitavecchia per l'assunzione di 37 nuove unità." "Il

nostro scalo - sottolinea Musolino - nonostante diverse congiunture

economiche e sociali internazionali negative che hanno creato un clima di

grande instabilità e di incertezza, si è fatto trovare comunque pronto

crescendo nei traffici e, nel contempo, ha generato nuovi posti di lavoro che

daranno sicuramente un nuovo impulso di rilancio ai porti di Roma e del

Lazio." "L'autorizzazione alla stabilizzazione di trentasette lavoratori interinali è

per noi una grande soddisfazione e certifica la bontà e l'efficienza gestionale del Cda e della struttura organizzativa

della Compagnia Portuale Civitavecchia e una risposta concreta ai detrattori che vorrebbero "eliminare" la flessibilità

regolata all'interno dei porti. Ci preme ringraziare il presidente dell'Adsp Musolino, che insieme al proprio ufficio del

lavoro portuale non ha fatto mai mancare la sua vicinanza supportando la nostra richiesta. Così come la Direzione

generale porti del ministero delle infrastrutture e trasporti. Ringraziamo, inoltre, i nostri uffici amministrativi per il

grande lavoro svolto e Ancip per il continuo supporto", dichiara Patrizio Scilipoti presidente della Compagnia portuale

di Civitavecchia.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/porti-autorizzate-37-nuove-assunzioni-a-compagnia-portuale-civitavecchia_5ngT1Lli2PRRzHj3W9PrWT
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Porti, autorizzate 37 nuove assunzioni a Compagnia portuale Civitavecchia

Civitavecchia, 2 mar. (Adnkronos) - Il Ministero delle Infrastrutture e l'Adsp

(Autorità di sistema portuale) hanno autorizzato 37 nuove assunzioni alla

Compagnia portuale Civitavecchia. "I dati di traffico del 2023 che confermano

- dichiara il presidente dell'Adsp Mtcs Pino Musolino - come il porto d i

Civitavecchia stia godendo di un buono stato di salute grazie a segni positivi

nel comparto delle crociere, nel ro/ro pax e nell'automotive, sono ulteriormente

certificati dall'autorizzazione che è stata concessa alla Compagnia Portuale di

Civitavecchia per l'assunzione di 37 nuove unità.""Il nostro scalo - sottolinea

Musolino - nonostante diverse congiunture economiche e sociali internazionali

negative che hanno creato un clima di grande instabilità e di incertezza, si è

fatto trovare comunque pronto crescendo nei traffici e, nel contempo, ha

generato nuovi posti di lavoro che daranno sicuramente un nuovo impulso di

rilancio ai porti di Roma e del Lazio.""L'autorizzazione alla stabilizzazione di

trentasette lavoratori interinali è per noi una grande soddisfazione e certifica la

bontà e l'efficienza gestionale del Cda e della struttura organizzativa della

Compagnia Portuale Civitavecchia e una risposta concreta ai detrattori che

vorrebbero "eliminare" la flessibilità regolata all'interno dei porti. Ci preme ringraziare il presidente dell'Adsp Musolino,

che insieme al proprio ufficio del lavoro portuale non ha fatto mai mancare la sua vicinanza supportando la nostra

richiesta. Così come la Direzione generale porti del ministero delle infrastrutture e trasporti. Ringraziamo, inoltre, i

nostri uffici amministrativi per il grande lavoro svolto e Ancip per il continuo supporto", dichiara Patrizio Scilipoti

presidente della Compagnia portuale di Civitavecchia.

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.affaritaliani.it/notiziario/porti-autorizzate-37-nuove-assunzioni-a-compagnia-portuale-civitavecchia-374444.html
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Porti, autorizzate 37 nuove assunzioni a Compagnia portuale Civitavecchia

(Adnkronos) - Il Ministero delle Infrastrutture e l'Adsp (Autorità di sistema

portuale) hanno autorizzato 37 nuove assunzioni alla Compagnia portuale

Civitavecchia. "I dati di traffico del 2023 che confermano - dichiara il

presidente dell'Adsp Mtcs Pino Musolino - come il porto di Civitavecchia stia

godendo di un buono stato di salute grazie a segni positivi nel comparto delle

crociere, nel ro/ro pax e nell'automotive, sono ulteriormente certificati

dall'autorizzazione che è stata concessa alla Compagnia Portuale di

Civitavecchia per l'assunzione di 37 nuove unità." "Il nostro scalo - sottolinea

Musolino - nonostante diverse congiunture economiche e sociali internazionali

negative che hanno creato un clima di grande instabilità e di incertezza, si è

fatto trovare comunque pronto crescendo nei traffici e, nel contempo, ha

generato nuovi posti di lavoro che daranno sicuramente un nuovo impulso di

rilancio ai porti di Roma e del Lazio." "L'autorizzazione alla stabilizzazione di

trentasette lavoratori interinali è per noi una grande soddisfazione e certifica la

bontà e l'efficienza gestionale del Cda e della struttura organizzativa della

Compagnia Portuale Civitavecchia e una risposta concreta ai detrattori che

vorrebbero "eliminare" la flessibilità regolata all'interno dei porti. Ci preme ringraziare il presidente dell'Adsp Musolino,

che insieme al proprio ufficio del lavoro portuale non ha fatto mai mancare la sua vicinanza supportando la nostra

richiesta. Così come la Direzione generale porti del ministero delle infrastrutture e trasporti. Ringraziamo, inoltre, i

nostri uffici amministrativi per il grande lavoro svolto e Ancip per il continuo supporto", dichiara Patrizio Scilipoti

presidente della Compagnia portuale di Civitavecchia. - economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Il Quotidiano del Lazio

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilquotidianodellazio.it/porti-autorizzate-37-nuove-assunzioni-a-compagnia-portuale-civitavecchia.html
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37 nuove assunzioni nella Compagnia Portuale Civitavecchia

Arriva l'autorizzazione del ministero delle Infrastrutture e dell'Autorità di

sistema portuale del Tirreno Centrale. Scilipoti: "Attestato di efficienza

gestionale del CdA" Il ministero delle Infrastrutture e l'Autorità di sistema

portuale (Adsp) del Tirreno Centro Settentrionale hanno autorizzato 37 nuove

assunzioni nella Compagnia Portuale Civitavecchia. «I dati di traffico del 2023

che confermano come il porto di Civitavecchia stia godendo di un buono stato

di salute grazie a segni positivi nel comparto delle crociere, nel ro/ro pax e

nell'automotive, sono ulteriormente certificati dall'autorizzazione che è stata

concessa alla Compagnia Portuale di Civitavecchia per l'assunzione di 37

nuove unità», spiega il presidente dell'Adsp, Pino Musolino. Per Patrizio

Scilipoti, presidente della Compagnia Portuale di Civitavecchia,  « l a

stabilizzazione di trentasette lavoratori interinali è per noi una grande

soddisfazione e certifica la bontà e l'efficienza gestionale del CdA e della

struttura organizzativa della Compagnia Portuale Civitavecchia, e una risposta

concreta ai detrattori che vorrebbero "eliminare" la flessibilità regolata

all'interno dei porti. Ci preme ringraziare il presidente Musolino, che insieme al

proprio ufficio del lavoro portuale non ha fatto mai mancare la sua vicinanza supportando la nostra richiesta. Così

come la Direzione generale porti del Ministero delle infrastrutture e trasporti. Ringraziamo, inoltre, i nostri uffici

amministrativi per il grande lavoro svolto e ANCIP per il continuo supporto». «Il nostro scalo - conclude Musolino -

nonostante diverse congiunture economiche e sociali internazionali negative che hanno creato un clima di grande

instabilità e di incertezza, si è fatto trovare comunque pronto crescendo nei traffici e, nel contempo, ha generato nuovi

posti di lavoro che daranno sicuramente un nuovo impulso di rilancio ai porti di Roma e del Lazio». Condividi Tag

civitavecchia portuali lavoro Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informazionimarittime.com/post/37-nuove-assunzioni-nella-compagnia-portuale-civitavecchia
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Civitavecchia, autorizzate 37 nuove assunzioni alla Compagnia Portuale

Scilipoti: "E' una risposta concreta ai detrattori che vorrebbero 'eliminare' la

flessibilità regolata all'interno dei porti" Civitavecchia - Il ministero dei Trasporti

e l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale hanno

autorizzato 37 nuove assunzioni alla Compagnia Portuale di Civitavecchia. "I

dati di traffico del 2023 che confermano come il porto di Civitavecchia stia

godendo di un buono stato di salute grazie a segni positivi nel comparto delle

crociere, nel ro/ro pax e nell'automotive - ha commentato il presidente

dell'Adsp, Pino Musolino - sono ulteriormente certificati dall'autorizzazione che

è stata concessa alla Compagnia Portuale di Civitavecchia per l'assunzione di

37 nuove unità. Il nostro scalo nonostante diverse congiunture economiche e

sociali internazionali negative che hanno creato un clima di grande instabilità e

di incertezza, si è fatto trovare comunque pronto, crescendo nei traffici e, nel

contempo, ha generato nuovi posti di lavoro". A sua volta Patrizio Scilipoti,

presidente della Compagnia Portuale di Civitavecchia ,  ha dichiarato:

"L'autorizzazione alla stabilizzazione di trentasette lavoratori interinali è per noi

una grande soddisfazione e certifica la bontà e l'efficienza gestionale del Cda

e della struttura organizzativa della Compagnia Portuale Civitavecchia. E' una risposta concreta ai detrattori che

vorrebbero "eliminare" la flessibilità regolata all'interno dei porti".

Ship Mag

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.shipmag.it/civitavecchia-autorizzate-37-nuove-assunzioni-alla-compagnia-portuale/
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Messina. StrettArt, l'arte ha incontrato la città

Tag: Redazione | domenica 03 Marzo 2024 - 11:11 Stamattina l'iniziativa di

Officina del Sole e assessorato alle Poitiche giovanili MESSINA - L'arte

racconta la città nel segno di della partecipazione. Dopo Gran Camposanto e

galleria Vittorio Emanuele, StrettArt , l'evento #strettartme ., con estemporanee

e visite guidate per scoprire i luoghi simbolo di Messina, è tornato oggi. Il

punto di partenza alla Chiesa dei Catalani, per poi spostarsi in via Cardines,

Quattro Fontane e infine al Duomo. A organizzare l'iniziativa l' Officina del Sole

insieme all'assessorato alle Politiche giovanili del Comune di Messina. Sono

intervenuti l'artista Lelio Bonaccorso, l'assessora Liana Cannata e Cristiana

Laurà, coordinatrice dell'area istituzionale dell'Autorità di sistema portuale dello

Stretto ("Abbiamo collaborato con grande piacere, in sintonia con lo spirito

dell'iniziativa"). 9,30/10:00 visita storica guidata con Daniele Ferrara

10,30/11:00 leggende e misteri di Messina con Giandomenico Ruta

11:30/12,00 spettacolo teatrale con Leonardo Mercadante 12,00/12,30 visita

storica guidata con Marco Grassi.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/messina-strettart-larte-ha-incontrato-la-citta.html
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Trasporto navi pulito e moderno, c'è l'intesa tra le istituzioni

L'accordo sul pacchetto sicurezza marittima andrà confermato Sostenere un

trasporto marittimo pulito e moderno nell'Ue. Intesa raggiunta tra Parlamento e

Consiglio Ue sul pacchetto di due direttive sulla sicurezza marittima, per

modificare due normative risalenti al 2009 sul rispetto degli obblighi ambientali

e non dello Stato di bandiera e sul controllo delle navi dello Stato di approdo.

"Il nostro ambiente marino sarà meglio protetto e gli standard più elevati nel

trasporto marittimo saranno adeguatamente preservati attraverso l'uso di

strumenti moderni e una maggiore cooperazione tra le autorità competenti", ha

commentato Paul Van Tigchelt , vice primo ministro belga e ministro della

Giustizia e del Mare del Nord. Prima di essere adottato in via definitiva,

l'accordo politico dovrà essere confermato dagli Stati membri e dalla

commissione Trasporti (Tran) dell'Europarlamento. I co-legislatori hanno

introdotto modifiche per garantire maggiore allineamento delle norme Ue alle

procedure internazionali. Quanto alla direttiva sullo Stato di approdo, la

normativa riguarda l'ispezione delle navi straniere nei porti dell'Ue e nella

definizione del profilo di "rischio" della nave, Parlamento e Consiglio hanno

concordato che i parametri ambientali avranno un impatto significativo senza influenzare in "modo sproporzionato"

l'equilibrio complessivo dei diversi parametri (generici, storici e ambientali) per definire tale rischio.

Ansa

Focus

https://www.ansa.it/europa/notizie/sviluppo_sostenibile_digitale/2024/03/02/trasporto-navi-pulito-e-moderno-intesa-ue-sul-pacchetto-sicurezza-marittima_2e3a590f-1dc8-43de-bed4-b1a2b94ca7af.html
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Attacco Houthi alla nave militare italiana

(Il cacciatorpediniere Caio Duilio; foto by Ministero della Difesa) I ribelli

Yemeniti Houthi hanno attaccato per la prima volta una nave militare italiana nel

Mar Rosso. Il Ministro Crosetto: "Violazione dei diritti internazionali". Roma .

Un'aggressione a una nave militare italiana non accadeva dai tempi della

Seconda Guerra Mondiale. Il Ministero della Difesa ha annunciato che, nel

pomeriggio del 2 marzo 2024, la nave della Marina Militare italiana "Caio

Duilio", mentre era in navigazione sul Mar Rosso, ha abbattuto un drone degli

Houthi, i ribelli dello Yemen sostenuti dall'Iran che stanno avendo un ruolo

significativo nell'attuale crisi in Medio Oriente. Già nelle settimane passate era

arrivato un primo avvertimento dagli Houthi, quando i vertici del gruppo

terroristico avevano detto che : "L'Italia mette a repentaglio la sicurezza delle

sue navi militari e commerciali". Il drone, secondo la nota del Ministero, è stato

distrutto a circa 3,5 miglia nautiche dal cacciatorpediniere, verso il quale era

diretto. Pertanto l'abbattimento è stato effettuato "in attuazione del principio di

auto difesa", all'interno del perimetro dell'Operazione Eunavfor Aspides

dell'Unione Europea. A breve la nave italiana ne diventerà l'ammiraglia, sotto il

comando del Contrammiraglio Comandante Stefano Costantino che avrà il compito di coordinare la flotta composta

da navi di diversi Paesi (Grecia, Francia, Belgio e Germania). La dichiarazione del Ministro Guido Crosetto parla di

"grave violazione del diritto internazionale" e di "attentato alla sicurezza dei traffici marittimi da cui dipende la nostra

economia". "Questi attacchi sono parte di una 'guerra ibrida', che usa ogni possibilità, non solo militare, per

danneggiare alcuni Paesi e agevolarne altri". "Mi sono congratulato con Guido Crosetto e con gli ammiragli Cavo

Dragone e Credendino", scrive Antonio Tajani, Vicepremier e Ministro degli Esteri, su X. Per il Ministro degli Esteri, il

fatto accaduto evidenzia il ruolo della Marina Militare che "difenderebbe il diritto alla libera navigazione nel Mar Rosso

dagli attacchi degli Houthi". Come spiegato dalla nota del Ministero della Difesa, il Cacciatorpediniere Caio Duilio è

stato varato il 23 ottobre 2007 a Riva Trigoso (Genova) ed è entrato in servizio il 3 aprile del 2009, quando fu

consegnato alla Marina Militare. Il Caio Duilio è contrassegnato dalla sigla alfanumerica D 554, il distintivo ottico

utilizzato per classificare le navi sotto l'egida della NATO. In base alla scheda tecnica, il Caio Duilio è lungo 152,9

metri e largo 20,3 metri, mentre la velocità massima è di 29 nodi, grazie al sistema di propulsione CODOG basato su

2 eliche azionate da due Turbine a Gas (GE/Avio LM-2500+) e due motori diesel SEMT Pielstick 12PA6 B-V STC. La

potenza è di circa 55.000 cavalli e l'autonomia raggiunge 6.100 miglia nautiche a una velocità di 18 nodi. Ospita un

equipaggio di 195 marinai ed è in grado di far atterrare sul ponte elicotteri SH90 ed EH101. Abele Carruezzo Il

Ministro della

Il Nautilus

Focus

https://www.ilnautilus.it/news/2024-03-03/attacco-houthi-alla-nave-militare-italiana_135490/
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Difesa Guido Crosetto.

Il Nautilus

Focus
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Sei compagnie interessate alla continuità marittima con l'arcipelago toscano

Il nuovo bando di gara garantirà "due linee aggiuntive e un netto +15% nella

produzione migliatica" Sono sei le compagnie di navigazione che hanno

manifestato interesse alla gara per la continuità territoriale marittima con l'isola

d'Elba e Capraia già scaduta e attualmente operata in prorogatio da Toremar

(Moby). Lo ha reso noto la giunta regionale Toscana spiegando con una nota

che "il 28 febbraio è scaduta la manifestazione di interesse per i servizi

marittimi nell'Arcipelago toscano in vista del contratto concluso il 31 dicembre

2023 e prorogato per tutto il 2024. La procedura di consultazione degli

operatori ha evidenziato l'interesse di sei imprese di navigazione operanti nel

settore del trasporto marittimo passeggeri e merci con navi ro-ro e unità

veloci". "La folta partecipazione delle aziende alla nostra indagine di mercato è

un'ulteriore dimostrazione della qualità del lavoro svolto in questi mesi" ha

dichiarato l'assessore regionale alla Mobilità Stefano Baccelli. "Merito di

questo risultato - ha aggiunto - il fitto processo di ascolto e confronto

intrapreso con i territori e i cittadini per assicurarci di mettere a punto un

servizio davvero all'altezza delle esigenze di mobilità del nostro Arcipelago,

con due linee aggiuntive e un netto +15% nella produzione migliatica. E ora di nuovo a lavoro - ha concluso Baccelli -

per varare al più presto il bando che porterà alla nuova aggiudicazione". La Regione Toscana ha fatto sapere che

"analizzerà nel dettaglio ogni evidenza manifestata dalle imprese, puntando a ottenere entro aprile un quadro definito

delle indicazioni sul proseguo delle procedure previste dall'Autorità di Regolazione dei Trasporti. La partecipazione

delle compagnie - alcune delle quali internazionali - giunge al termine del lavoro svolto dalla Regione in collaborazione

con l'Autorità di Sistema Portuale del Tirreno Settentrionale". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY Prende forma la gara per i servizi marittimi nell'arcipelago toscano.

Shipping Italy

Focus

https://www.shippingitaly.it/2024/03/02/sei-compagnie-interessate-alla-continuita-marittima-con-larcipelago-toscano/

